



Defensa da Ría alerta del riesgo de que los niños usen el móvil

Redacción / PONTEVEDRA

Defensa da Ría ha decidido pone en marcha una campaña de concienciación social para que los niños no utilicen los teléfonos móviles, de esta manera evitan riesgos innecesarios para su salud. Promueven un uso controlado y restringido de unos aparatos cuyas ondas electromagnéticas pueden llegar a poner en peligro la integridad de los menores y que puede convertirlos en consumidores "ciegos" al ser más vulnerables a sus mensajes.

La asociación ecologista alerta, a modo de ejemplo, de los móviles especialmente diseñados para niños de corta edad que se venden en tiendas como "Imagenio". Una oferta que se hace en un establecimiento que vende bajo el marchio de calidad pedagógica y creatividad.

Defensa da Ría realizará una campaña eminentemente informativa que incluye la divulgación de estudios y normativas de uso de móviles de distintos países europeos.

La apuesta por la salud que hace la APDR con esta nueva campaña para restringir el uso móviles por parte de los menores es la segunda parte de la campaña realizada en el mes de marzo cuando dibujaron el mapa de antenas de telefonía móvil de la ciudad.

Veinte instalaciones

Este mapa localiza una veintena de instalaciones emisoras, de las que diecisiete están en pleno centro de la ciudad y tres en el extrarradio urbano: en Estribela, en Monte Porreiro y en O Burgo.

Algunas de estas antenas están en las inmediaciones de zonas sensibles como instalaciones sanitarias, centros escolares y geriátricos.